

jueves 23 de enero de 2025

# La Laguna se adhiere en Fitur a la Red Mundial de Destinos de Turismo Religioso y Espiritual

*Estefanía Díaz recibe el certificado de adhesión a esta red “que nos permite dar un paso más en nuestra estrategia para consolidarnos como un destino de referencia internacional”*



La Laguna es desde este jueves miembro de la Red Mundial de Destinos de Turismo Religioso y Espiritual (RMDTRE), una iniciativa impulsada por el Tourism and Society Think Tank (TSTT) en colaboración con empresas asociadas, creada con el propósito de promover el turismo y la cultura religiosa en diferentes regiones y países. Esta red tiene como misión fortalecer la comprensión intercultural, fomentar el respeto por la diversidad religiosa y contribuir al desarrollo sostenible de los destinos especializados en experiencias espirituales y religiosas.

La concejala de Turismo de La Laguna, Estefanía Díaz, ha recibido este jueves en el marco de la Feria Internacional de Turismo de Madrid (Fitur) el certificado

de adhesión de esta red global, asegurando que este reconocimiento “refuerza la apuesta del municipio por un turismo que combina tradición, diversidad cultural y espiritualidad”.

“Integrarnos en esta red, a través del CIT Nordeste, nos permite dar un paso más en nuestra estrategia para consolidarnos como un destino de referencia internacional, no solo por nuestro patrimonio, sino también por nuestra capacidad de innovar y conectar con un público exigente, en este caso, el turismo religioso”, señaló la concejala, asegurando que este tipo de turismo “tiene una importante vertiente cultural y patrimonial, que ahonda en la estrategia que venimos desarrollando desde el Ayuntamiento de La Laguna”.

“El sello distintivo de la RMDTRE aportará mayor visibilidad a las festividades religiosas de La Laguna, al atractivo de su arquitectura histórica, atrayendo a turistas que buscan experiencias espirituales únicas en un entorno de gran autenticidad”, añadió Estefanía Díaz, haciendo hincapié en la necesidad de apostar por “un turismo cada vez más en auge para el que La Laguna ofrece espacios tan emblemáticos como el Santuario del Cristo, la iglesia de La Concepción, el convento de Santa Catalina de Siena, o el museo de Santa Clara, entre otros; o más aún con un importante legado en imaginería en diferentes comunidades religiosas, que se muestran en la celebración de la Semana Santa lagunera en un gran número de pasos procesionales”.

La Red Mundial de Destinos de Turismo Religioso y Espiritual funciona como una plataforma global que conecta destinos, organizaciones, empresas y expertos en turismo religioso y espiritual. A través de esta colaboración, se facilita el intercambio de conocimientos, experiencias y buenas prácticas, con el objetivo de diseñar estrategias efectivas y sostenibles que respeten el patrimonio cultural y religioso de las comunidades locales. Este enfoque busca garantizar que las comunidades participen activamente en las iniciativas y obtengan beneficios tangibles de ellas.

El turismo religioso y espiritual, además de ser una importante herramienta para el desarrollo económico, se convierte en un puente para el diálogo entre culturas y creencias. Promueve la unión entre las personas y la apreciación de las diferencias. La RMDTRE se compromete a integrar principios de sostenibilidad, ética y respeto, consolidándose como una herramienta esencial para un turismo más inclusivo, enriquecedor y responsable.

### **Nueva estrategia de promoción de las Ciudades Patrimonio**

Estefanía Díaz también ha tomado parte en Fitur en la presentación de la nueva estrategia de promoción dada a conocer este jueves por el Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España y Turespaña bajo el título 'Un viaje por el tiempo. Ciudades Patrimonio Mundial'. Las 15 ciudades del Grupo plantean un recorrido histórico-temporal no a través de destinos turísticos convencionales, sino a través de elementos patrimoniales únicos, en los que han dejado su huella distintas civilizaciones a lo largo del tiempo hasta la actualidad. Todo un eje cronológico que se inicia en la prehistoria y acaba en el siglo XIX, determinando ciudades vivas, conservadas con su propia identidad que tienen un camino común, gracias a su conservación y su adaptación respetuosa al uso contemporáneo.

Fitur también ha acogido la foto de familia del Grupo con la Presidenta-Consejera Delegada de Paradores, Raquel Sánchez Jiménez. Las Ciudades Patrimonio y Paradores mantienen una fructífera y dilatada trayectoria de trabajo conjunto y promoción internacional, de la mano de Turespaña. Existe un acuerdo de colaboración preferente y se va a continuar trabajando en la promoción y comercialización para potenciar el posicionamiento de marca de ambas instituciones en los principales mercados turísticos.